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Fragen zu geplanten Windenergieanlagen in der Gemar-
kung Vachdorf

In der Gemarkung Vachdorf im Landkreis Schmalkalden-Meiningen sol-
len mehrere Windenergieanlagen errichtet werden. Diesbezüglich stel-
len sich Fragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann wurden gegebenenfalls bereits Genehmigungen beantragt und 
wie wurden diese Genehmigungsanträge gegebenenfalls bereits wie 
beschieden (bitte mit Nennung der Zahl der Anlagen, der Höhe der 
Anlagen und der Nennleistung der Anlagen)?

2. Von welcher jährlichen Volllaststundenzahl ist jeweils pro Anlage 
auszugehen?

3. Wann soll mit dem Bau der Anlagen jeweils begonnen werden?

4. Wo haben die beantragenden Unternehmen ihren Sitz (bitte mit Nen-
nung des jeweiligen Landes beziehungsweise des ausländischen 
Staates)?

5. Auf welchen Flächen welcher Größe sind diese Anlagen geplant und 
wann wurden die entsprechenden Verträge (wie Pachtverträge) ge-
gebenenfalls bereits abgeschlossen (bitte mit Nennung der Kommu-
nalfläche, Privatfläche, Landesfläche et cetera)?

6. Welche Flächengrößen werden durch die Anlagen insgesamt und 
einzeln in Anspruch genommen werden (bitte mit und ohne Zufahrts-
wegen aufschlüsseln)?

7. Welche Vereinbarung hat der Betreiber/Planer jeweils bezüglich des 
Rückbaus der Anlagen mit dem jeweiligen Grundstückseigentümer 
getroffen?

8. Welche Ausgleichsmaßnahmen sind wo und ab wann jeweils geplant?

9. Welche geschützten Tier- und Pflanzenarten kommen in der Gemar-
kung Vachdorf vor?

10. Welche Auffassung vertritt die Landesregierung zum entstehenden 
Landschaftsbild durch den Bau und Betrieb der geplanten bezie-
hungsweise genehmigten Anlagen?
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